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１ 教育研究評議会議事録（７月１０日開催）の確認 
  議長から，前回７月１０日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２ 【協議】令和２年度学生募集要項（推薦入試，社会人入試，私費外国人留学生入試）について 
  大場理事から，令和２年度学生募集要項に関して，昨年度入試からの主な変更点を含め，公表内容
について審議願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，記載に誤りがあった個所を修正することで了承さ
れた。 

 
 
３ 【協議】山形大学における人を対象とする医学系研究に関する規程等の制定及び一部改正について 
  久保田理事から，人を対象とする医学系研究に関する倫理指針に基づき，研究を適正に行うため関
係規則を整備することについて審議願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
４ 【報告】大学院改組について 
  安田理事から，議題に関して，これまでの進捗状況について報告があった。 
 
 
５ 【報告】山形大学大学院における博士課程５年一貫教育プログラム「フレックス大学院」運用規程等の制定について  
  安田理事から，議題に関して，博士課程５年一貫「フレックス大学院」教育プログラムの開始に伴
い，関連規則を新たに制定する旨の報告があった。  

 
 
６ 【報告】教育プログラムの認定について 
  安田理事から，議題に関して，令和２年度における教育プログラムに関して，２つの観点から検証
作業を行った結果，適切であると判断し，認定することとした旨の報告があった。 

 
 
７ 【報告】神奈川大学との連携について 
  安田理事から，議題に関して，現在までの進捗状況及び今後の検討事項について報告があった。 



 
 
８ 【報告】平成３１年度大学院入試について 
  大場理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
９ 【報告】令和元年度国際学術論文掲載支援について 
  久保田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
10 【報告】令和２年度概算要求概要について 
  小島理事から、議題に関して，本学における令和２年度運営費交付金概算要求の概要及び国立大学
法人における運営費交付金等概算要求額の概要等について報告があった。 

 
 
11 【報告】男女共同参画基本計画（第２次）案等について 
  阿部理事から，議題に関して，説明があり，本計画に対する意見を意見報告書の様式によりいただ
きたい旨の依頼があった。 

 
 
12 【その他】FD・SD 研修会の開催について 
  安田理事から，本学で開催を予定している研修会について案内があり，所属の教員に周知いただき
たい旨の依頼があった。 

 
 
13 【その他】情報セキュリティ対策の徹底について 
  大場理事から，本学で情報セキュリティに関する事案の発生に伴い，再度対策を徹底いただきたい
旨の依頼があった。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   次回は，令和元年 10 月 9 日（水）に開催することとなった。 


